

RAVIVER LA VISION (2)

Message donné par Jean-Pierre Trachsel, à Grenoble et à Sivrizez, en 2002 et 2003

1. Introduction

Bonjour mes frères et sœurs, bonjour à tous les vaillants co-équipiers et serviteurs dans le corps de Christ, bonjour à vous, les membres du Team APV. Depuis un certain temps et après avoir dû essayer divers chagrins, tant dans l'église, que sur un plan familial, j'ai décidé de reposer les bases, qui sont à l'origine de cette œuvre, appelée « Alliance Pierres Vivantes ».



2. Définitions

Le thème proposé étant « **Raviver la vision** », je vous doit avant tout quelques explications sur la terminologie utilisée :

Larousse : → il nous parle du plus évident , « la perception par l'organe de la vue », il nous explique ceci →→ « *Manière de voir, de concevoir, de comprendre quelque chose* ».

Nouveau Dictionnaire biblique : → « *Ce que Dieu montre de manière surnaturelle à l'esprit ou aux yeux du corps. La Bible ne distingue pas toujours nettement entre vision et rêves, La vision peut s'adresser aux sens par l'intermédiaire d'un objet extérieur ... de même, elle peut se présenter uniquement à l'imagination, sans le concours des sens ... la vision ne s'adresse parfois qu'à l'intelligence ... mais les 3 formes peuvent se combiner. Ces phénomènes surnaturels peuvent se produire de nuit ou de jour, avec ou sans extase, quelquefois au moyen d'un songe. Celui qui reçoit la vision est convaincu que Dieu s'adresse à lui et les visions provenant de l'Eternel portent l'empreinte de son Esprit de sagesse, de pureté, de vérité, de justice. Leur contenu, toujours moral, a un but didactique, souvent en rapport avec des événements prochains ou futures* ». Etc. etc.

Ainsi, je vous parlerai de « **la vision de Dieu** » sans m'attacher aux finesses de la langue, mais en essayant de vous rappeler que Dieu, dans son immense sagesse et intelligence a créé toutes choses avec une finalité en vue, étant **l'Alpha** et **l'Omega**, le commencement et l'aboutissement, l'initiateur (le chef) et celui qui achève (le consommateur) (→ **Apoc. 1 : 8 / 21 : 6 / 22 : 13 / Hébr. 12 : 2**).

Ces activités et événements divins, dont nous sommes devenus observateurs et acteurs par moments, s'inscrivent sur un axe de temps également divin, sous-divisé en périodes (« **aions** ») et marqués par l'arrivée de Dieu en personne, au travers de son fils Jésus-Christ (« **Emmanuel** » = Dieu avec nous → **Matth. 1 : 23**).

Rappelons nous également **Col. 1 : 16** → Toutes choses ont été créées « **en Lui** », « **par Lui** » et « **pour Lui** ».

→→ Tout est dynamiquement en mouvement, vers un point de jonction, incluant la création, le peuple de Dieu, nos personnes et nos services pour le Seigneur.

→→ **Il est dans la volonté manifestée de Dieu de nous révéler le bout de l'axe visible du passé, du présent et du futur immédiat** → *Apoc. 1 : 1 / 1 Pie 1 : 12 / Col. 1 : 26 / Eph. 3 : 1 – 13, 17 / 1 Cor. 2 : 10 – 16 / Luc 10 : 21 – 22 / etc.*

→→→ Dieu veut transmettre, en 4 dimensions (*Eph. 3 : 14 – 19*), à son peuple, sa compréhension, son plan, ses objectifs, **sa vision** et il veut que nous la saisissons (« *katalambano* » = saisir de haut en bas) et que nous soyons saisis par elle (*Phil. 3 : 12*).

Ceci est aux antipodes d'un Christianisme déboussolé, ne sachant plus « à quel saint se vouer » ni distinguer la gauche de la droite ou ce qui est en haut et en bas, etc.

→→ C'est pourquoi, ensemble, avec l'apôtre Paul (*Actes 26 : 19*), disons, « je n'ai point résisté à la vision céleste » → **Revenons avec lui dans l'intimité de Dieu ; sondons ses profondeurs et laissons nous saisir par Lui.**

3. Puzzle de la Vision

Je suis toujours triste pour Dieu, quand j'entends des inepties comme celle-ci ; « notre seule raison d'être, c'est le salut des âmes – c'est la seule préoccupation de Dieu ».

Lisons un instant le passage concerné : *1 Tim. 2 : 4* → il est divisé en deux parties :

- e) La volonté divine est clairement exprimé, que chaque être humain puisse recevoir le salut en Jésus. Pourquoi ce salut ? Parce que quelque chose a été détruit par le péché et doit être réparé (sauvé, pardonné, guéri, restauré, etc.). C'est la première étape, initiale pour une suite, mentionnée dans la deuxième partie du verset →
- f) Il veut également que tous les hommes reçoivent une connaissance globale et totale (« *epignosis* ») de ce que Dieu a défini comme vérité – En d'autres termes, sa vision des choses.

Essayons donc pendant quelques instants de rassembler quelques morceaux du puzzle biblique de cette **Vision** :

- 5) *Matth. 6 : 9 – 13* → La prière modèle de Jésus nous révèle son cœur et sa vision de base → **Restauration totale de la royauté de Dieu sur terre et dans le ciel**, ceci incluant nos relations avec lui (Père et son enfant / Roi et ses sujets) et la gestion de nos ressources matérielles et spirituelles, sous son seul patronage.
Ceci supprime toute déresponsabilisation et fuite de notre part, concernant la dimension physique sur cette terre. Le chrétien est pèlerin et voyageur ici-bas, en transit, mais avec un mandat très aigu – promouvoir l'application de la volonté du Roi, **sur cette terre.**

- 6) **Col. 1 : 13 / Apoc. 18 : 4 // 1 Thess. 4: 3** → Transfert du royaume des ténèbres dans le Royaume du Fils de Dieu. C'est notre « exode » de la Babylone, pour ne plus y retourner, sous n'importe quel forme. L'Eglise – « **ekklesia** » = appelé hors d'un système inique – est la compagnie de personnes qui se sont laissés sortir et mettre à part (**sanctification**) pour le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs.
- 7) **Eph. 4 : 13 / 2 Cor. 3 : 18** → Notre arrivée dans le Royaume de Lumière est immédiatement suivi par une école de formation, avec l'objectif de nous amener à « **Helikia** » (= stature ... parfaite de Christ) et un processus de transformation (« **metamorphose** ») pour faire de nous des « Icônes » (« **eikon** » = images vivantes) du Seigneur.
En bon français – le Seigneur n'a pas donné sa vie pour faire de nous des touristes spirituels, faisant à notre guise, ce qui nous semble bon, mais il veut faire de chacun de nous des « petits Christs », avec le potentiel et les ressources du modèle initial – le **nouvel Adam** → ... tout ceci en Christ, par Christ et pour Christ, dans une **vision communautaire et corporative**.
- 8) **1 Pie 2 : 9, 10 / Eph. 3 : 9 - 12** → Le résultat indéniable de cette formation et de cette métamorphose, donne une **nouvelle race** et une **nouvelle ethnies**, étant utilisé par Dieu pour faire une démonstration de ses vertus et de sa sagesse polyvalente aux yeux de tout le monde invisible, les dominations et les autorités, dans les lieux célestes.
Le contexte des textes sus-mentionnés désigne sans équivoque l'Eglise comme étant ce peuple de Dieu, choisi et élu, par dessus les ségrégations et sélections du passé. L'intégration et l'identité passent par dessus la distinction de Juifs ou Non-Juifs, de circoncis ou d'incirconcis, d'homme ou de femme, d'appartenance à des groupes et ethnies diverses ou de classes sociales → **Rom. 9 : 24 – 26 / Gal. 3 : 28 / Col. 3 : 11**.
Au risque d'être accusé de faire la promotion de la « théologie de substitution », je prétends, Bible en main, que c'est **l'Eglise de Jésus-Christ, qui est le vrai Israël** et que c'est **nous, qui avons la foi, qui sommes les vrais descendants d'Abraham** → **Rom. 4 : 11, 12 / 8 : 28, 29 / 9 : 6, 7 / Gal. 3 : 6 – 7, 29 / 6 : 15, 16**.
Il est clair que Dieu n'a pas fini avec le peuple Juif et qu'une série d'évènements prophétiques sont pendants, mais ceci ne donne aucun droit d'émasculer la véritable Eglise et de lui contester son identité réelle. De toute façon, le « dogme du raccourci » qui a voulu remplacer la théologie de substitution, n'a aucune base biblique réelle.
- 9) **1 Cor. 15 : 25** → Christ, ensemble avec son Eglise, son peuple, son corps sur cette terre, a un mandat très important de la part de son Père. Par la haute trahison du premier Adam, le péché, satan et la mort ont fait leur entrée dans la Biosphère de l'homme. Ceci a provoqué un bouleversement dans les structures d'autorité de la terre et du ciel. Par sa mort et sa **résurrection victorieuse**, Christ a mis en route un processus de reconquête du Royaume, de suppression de toute domination, de toute autorité et de toute puissance, se situant en dehors de sa personne. Ceci, jusqu'à sa **domination complète** sur tous les territoires et toutes les forces adverses. Lorsque cet objectif final aura t été atteint, le dernier acte de cette

période divine (« *aiôn* ») interviendra par la **remise du Royaume**, par le Fils, à son Père.

La Bible nous décrit le pourquoi et l'ultime raison de la totalité du tracé de l'histoire de l'humanité dans **1 Cor. 15 : 28** →

→→ **afin que Dieu soit tout en tous !**

Si nous avons compris, tant soit peu, l'esquisse de cette vision, nous commençons par pressentir que la vie chrétienne n'est pas faite d'un « petit salut », pour de « petits perdus », essayant de sauver les meubles et de se faire une « petite assurance vie éternelle ».

De même, l'Eglise de Jésus-Christ n'est pas seulement une parenthèse, ouverte par obligation d'un Dieu qui n'a pas su faire façon avec les Juifs et qui attend de les convaincre, avant de fermer la parenthèse.

4. Redécouverte de l'identité

Il est indispensable que nous redécouvrons notre véritable identité en Jésus-Christ, pas seulement sur le plan personnel mais également communautaire. Le peuple de Dieu, s'inscrit sur l'axe du temps divin, qui commence en « Alpha » et se termine en « Omega ». Dans cette position, nous avons un job à remplir et plus vite que cela sera fait, plus vite le patron pourra revenir.

Il faut admettre que dans ce temps de transition, où tout est ébranlé, le peuple de Dieu a perdu la boussole. Il s'occupe à des futilités et hobbies divers. Sans vouloir blesser quelqu'un, je me permets de lancer des coups de « **shoffar** » :

- ❑ Ceux qui se prennent pour des prophètes de l'Eternel, mais qui ne font que du « prophétisme du bonheur.
- ❑ La caste sacrée des spécialistes de la louange électronique et de l'adoration des décibels. Beaucoup aspirent de nouveau à retrouver des chants, simples et venant du cœur, remplaçant le bruit organisé d'une génération inculte.
- ❑ Les stratèges de la guerre spirituelle, qui rendent la vie chrétienne si compliquée, remplie d'embûches et de pièges ? Beaucoup en sont terriblement fatigués.
- ❑ La carotte qui fait avancer l'âne depuis des années de l'hypothétique promesse du dernier « Grand Réveil » envers et contre les définitions bibliques. Le temps de Noë n'est certes pas le bon exemple pour étayer cette théorie et pourtant, notre Bible le cite comme identique au moments précédant son retour.
- ❑ Freud et Jung seraient terriblement honorés s'ils pouvaient revenir, pour constater le doux mélange du « Psy » et du « Logos ». Le message authentique de la croix ne saura jamais s'accommoder à ce genre de salade humaniste.

- ❑ Quand rendra-t-on à l'Eglise sa virilité masculine, éjectée par un féminisme spirituel.
- ❑ Quand est-ce que on permettra au peuple de Dieu de revenir au concept biblique de la nature et de la vie de l'Eglise, par opposition à l'héritage des hérésies du passé. Ca continue de s'organiser et se désorganiser, selon le bon plaisir de chacun – Chacun fait ce qui lui semble bon, comme au temps des juges.

5. **Un peuple rebelle**

Pour terminer cette incursion en territoire défendu, je me permets encore une observation pertinente :

→→ Savez-vous, que selon les statistiques, aux USA, au moins **17 % des pasteurs américains souffrent de stress ou de surmenage** (Institut Alban, Washington). D'après « Sunscap Ministries », organisation spécialisée en la matière, ces facteurs, ajoutés au départ pour la retraite ou au renvoi, conduisent des **centaines de responsables** de communautés, toutes dénominations confondues, à quitter leurs fonctions, chaque mois. Michel Ross, un pasteur démissionnaire après vingt ans d'activités, déclare «Il s'agit d'un véritable traumatisme, tant pour la communauté que pour les pasteurs que croyaient avoir répondu à un appel pour toute leur vie ».

Je n'ai pas les chiffres à ce sujet, pour l'Europe ou la Francophonie, mais je sais, parce que je sais, qu'il y a une grande fatigue qui a gagné, beaucoup de serviteurs de Dieu. C'est une fatigue spirituelle mais également un ras-le-bol de tous les rouspéteurs, éternels ronchonners, diviseurs et parasites. On a marre d'être acculé dans le coin des légalistes et intégristes sectaires et dangereux, quand on veut remettre la Parole de Dieu à sa juste place. On est fatigué des pressions d'un « humanisme chrétien » qui s'oppose à un message clair et précis. Beaucoup sont écoeurés de la recherche effrénée des phénomènes de confettis dorés et autres jongleries, sans pouvoir constater une transformation profonde des cœurs et des mentalités. Les jeunes loups et aspirants aux grands ministères, détruisent le peuple de Dieu en le manipulant pour leurs propres intérêts.

Terminons par une prise de conscience pour nous tous →

→ Statistiquement, nous devons constater pour notre Europe continentale, une stagnation dans l'accroissement du nombre (même une régression par endroits) de nouveaux convertis, sans parler des vrais disciples, s'engageant dans les églises. Les guérisons physiques des affections fatales, telles que le cancer, les attaques de cœur et de cerveau, avec des paralysies d'organes, les atteintes aux terminaisons



nerveuses, etc., sont devenus très, très rares. Ce genre de guérisons peuvent souvent se comparer à une sorte de « sainte loterie » et on est obligé d'admettre que dans certain cas, le mal revient, après une intervention initiale du Seigneur.

6. Peuple sans vision

Ensemble, avec le prophète Jérémie, j'aimerais m'écrier :

- « Je suis brisé par la douleur de la fille de mon peuple, je suis dans la tristesse, l'épouvante me saisit.
N'y a-t-il point de baume en Galaad ? N'y a-t-il point de médecin ?
Pourquoi donc la guérison de la fille de mon peuple ne s'opère-t-elle pas ? »
→ *Jér. 8 : 21, 22.*

Mais écoutons ce que Dieu nous dit :

- Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Éternel.
Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos pensées.
→ *Es. 55 : 8, 9*
- Quand il n'y a pas de révélation, le peuple est sans frein,
→ *Prov. 29 : 18*

7. Retour à la vision de Dieu

Revenons donc, tous ensemble, à la vision selon le cœur de Dieu, des choses qui concernent le Royaume de Dieu et l'Église.

« Dieu a mis dans mon cœur la VISION d'un édifice, d'un temple merveilleux, formé et construit de Pierres Vivantes. La Vision glorieuse d'une Église, formée de personnes qui se sont données 100% à leur Sauveur et Seigneur, comme une offrande sacrifiée. C'est la Vision d'un Peuple de Sacrificateurs, dédiés et abandonné entre les mains du Maître, pour servir, guérir, faire du bien et glorifier Jésus seul.

C'est la Vision d'une et de femmes mis-à part. spéciale, de sang royale. service du Roi des rois. Ces hommes et ces rachetés à grand prix. Ils dans le Sang de un cœur pur, des à Dieu. Ils sont droits, purs, honnêtes, courageux. Leur vaillance fait peur à l'ennemi et ils ne reculent devant rien.



*équipe d'hommes
Une race élue,
Une élite au*

*femmes ont été
ont lavé leur robes
l'Agneau. Ils ont
pensées soumises*

Ils s'aiment d'un amour profond et merveilleux. Ils font tout pour s'entraider sur le chemin de la Vie et ils marchent dans une parfaite lumière, les uns par rapports aux autres. On y trouve aucune dispute,

*aucune animosité, aucune division, aucune jalousie.
Toutes ces personnes, jeunes et vieux, grands et petits, pauvres et riches, noirs, blancs et jaunes, aiment Jésus de tout leur cœur et attendent son retour à chaque instant. ».*

8. Application

Du point de vue humain, cette vision est une utopie, voire une impossibilité, mais c'est pour cela que le Team apostolique « A.P.V. » existe.

C'est aussi pour cela, que bien des personnes nous ont quittés, parce qu'elles ne voulaient pas crucifier leur chair, pour faire la parfaite volonté de Dieu.

→ Prions et attendons un instant sur le Seigneur !

Lussy, le 14. 03. 2002 / jpt // 10. 03. 2003